

PUBLICATION IMMÉDIATE

INAUGURATION DE LA NOUVELLE CLINIQUE D'HÉMATO-ONCOLOGIE DE L'HÔPITAL BROME-MISSISQUOI-PERKINS

Cowansville, le 7 mai 2018 – Le CIUSSS de l'Estrie – CHUS et la Fondation de l'Hôpital Brome-Missisquoi-Perkins ont inauguré aujourd'hui la nouvelle clinique d'hémato-oncologie. Il s'agit d'un investissement de 2,2 millions de dollars, dont 1,65 million en provenance de la Fondation de l'Hôpital Brome-Missisquoi-Perkins, qui a été nécessaire pour la construction de la clinique auparavant située au rez-de-chaussée de la bâtisse. Le réaménagement de cette clinique au sein de l'hôpital permettra de répondre à la demande grandissante, tout en offrant plus d'intimité et de confort. Les usagers sont accueillis depuis le 23 avril dans ces locaux modernes, désormais situés au troisième étage de l'installation.

« La concrétisation de ce projet témoigne de l'importance que nous accordons collectivement à des projets d'infrastructures qui viennent répondre de manière concrète aux besoins actuels des Québécoises et des Québécois, de même qu'aux grands enjeux de santé auxquels est confronté notre réseau. À cet égard, je suis très heureux de constater l'engagement de la population qui, par l'entremise des fondations de leurs établissements respectifs, apportent une contribution majeure à nos efforts collectifs visant à améliorer la qualité et l'accessibilité des services offerts aux usagers », a fait savoir le ministre de la Santé et des Services sociaux, monsieur Gaétan Barrette.

« Ce projet rassembleur témoigne de la volonté de mobilisation des différents acteurs, mais surtout souligne la fierté de transformer notre région positivement. Cela démontre le grand intérêt que suscitent de telles initiatives tournées vers la qualité de vie des patients et l'amélioration de leur expérience de soins. Je salue l'initiative de rendre hommage à madame Jetté pour son engagement et pour l'exemple à suivre qu'elle nous laisse, au bénéfice du mieux-être des usagers actuels et à venir de l'hôpital », a pour sa part affirmé la ministre déléguée à la Réadaptation, à la Protection de la jeunesse, à la Santé publique et aux Saines habitudes de vie et ministre responsable de la région de la Montérégie, madame Lucie Charlebois.

« Nous sommes très fiers de la contribution de la fondation dans un projet d'une telle envergure à l'Hôpital Brome-Missisquoi-Perkins. Cette nouvelle clinique garantit des soins de proximité et de qualité pour les personnes de la région atteintes du cancer », a expliqué M. Mario Lagimonière, président du conseil d'administration de la Fondation de l'Hôpital Brome-Missisquoi-Perkins.

« Nous sommes très reconnaissants envers la fondation sans qui ce projet n'aurait pu voir le jour. Les usagers et leurs familles ont maintenant accès à des locaux spacieux, sécuritaires, et où les services se déroulent en toute confidentialité. C'est aussi un gain certain pour les équipes cliniques qui y œuvrent au quotidien », a souligné M. Jacques Fortier, président du conseil d'administration du CIUSSS de l'Estrie – CHUS.

La clinique d'hémato-oncologie de l'Hôpital Brome-Missisquoi Perkins sera désignée en l'honneur d'une grande donatrice et se nommera officiellement *Clinique Bergeron-Jetté*.

- 30 -

Pour renseignements :

Catherine W. Audet
Attachée de presse
Cabinet du ministre de la Santé et des Services sociaux
418 266-7171

Alexandra Régis
Attachée de presse
Cabinet de la ministre déléguée à la Réadaptation,
à la Protection de la jeunesse, à la Santé publique
et aux Saines habitudes de vie et ministre responsable de la région de la Montérégie
418 266-7181

Julie Constantineau
Conseillère en communication
CIUSSS de l'Estrie – CHUS
450 521-3203